

Persisten protestas magisteriales en México



México, 3 jul (RHC) Las manifestaciones de maestros opuestos a la reforma educativa en México, prometieron marchar hacia el aeropuerto internacional de Ciudad de México.

Los docentes, adscritos a la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación (CNTE), y provenientes de varios estados del país, ya bloquearon antes los accesos del aeropuerto de Oaxaca, uno de los estados más beligerantes contra la reforma gubernamental.

Más de cuatro mil efectivos policiales están movilizados para impedir el bloqueo a la principal terminal aeroportuaria del país, por donde ingresa el grueso de los viajeros nacionales e internacionales de México.

Los protestantes, quienes se manifestaron hasta la sede de la Secretaría de Gobernación, prometieron esperar respuesta antes de enfilarse hasta la terminal aérea.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95625-persisten-protestas-magisteriales-en-mexico>



Radio Habana Cuba